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Bern ist die Hauptstadt der .

Möglicherweise kommt der Name Bern von .

Im Wappen der Stadt ist nämlich ein Bär.

Der Fluss  macht hier eine Schlaufe.

In dieser Schlaufe stand früher die ganze .

Das nennt man heute die Altstadt.

Das unterste Stockwerk der  liegt etwas von der Straße entfernt.

Dadurch entsteht ein Weg für die .

Darüber gibt es Bögen aus Gestein.

Darauf liegt das erste .

Weil die Stadt Bern so gut erhalten ist, gehört sie zum .

Heute ist die Stadt Bern viel größer.

Sie hat etwa 130.000 .

Das wichtigste Gebäude für die Politik ist das .

.

Karte von Bern
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